

こどもたちといっしょに学ぼう！つながろう！

地域学校協働本部だより



調布市立北ノ台小学校
地域学校協働本部
学校支援ボランティア
令和2年12月22日発行

子供たちの応援団「たんぽぽ隊」は今日も行く！

地域学校協働本部、愛称「たんぽぽ隊」は北小の子供たちのために活動をしています。

地域学校協働本部は、みんなで「子供たちを笑顔」にするために学校と協力して活動をしています。

1年生 さつまいも掘りとリース作り



1年生が育てたさつまいも掘りをしました。つるにつながつた様子を見るため、先生方とたんぽぽ隊が、つるをかき分け株元を探し出す手助けをします。

つるがいっぱいでわからないよー！



その太いところが根元よ。

みんな、手伝って！このつるをひっぱってー！



サツマイモのつるでクリスマスリースができたよ！

大きい！

4年生 車椅子体験とガイドヘルプ



段差上がるので、前の車輪を上げますよ！

こわいから、ゆっくり、静かにやってね

障害者についての学習で車椅子に乗る側、押す側の体験をしました。段差やスロープの昇降など事故やケガが無いように、たんぽぽ隊は補助をしたり、安全を見守ります。



目が見えないって不安。

スロープは後ろ向き慎重に！



あせらずに 脇にタイヤが落ちないようにね

こんなときたんぽぽ隊出動！

子供たちが初めてする作業や慣れていない難しい作業をするときに、学校と連携して授業に入りサポートをします。「たんぽぽ隊」のみんなは、子供たちが困難や喜びを感じながら成長していく姿に元気をもらっています。



深大寺本堂
中に入ったの
初めて！



開校式



紅葉も見頃！

5年生「日帰り移動教室体験」

ハヶ岳2泊3日の移動教室に変わり1日で盛り沢山の体験です。深大寺では本堂で住職のお話を聞き、ウオークラリーやレク、午後は「ちょう布だるま」作り。学年が揃った思い出の行事のお手伝いをしていくことができ感謝です。



ちょう布だるま

1年生「はじめてのえんそく」

待ちに待った遠足。晴天に恵まれ元気いっぱい1年生は神代植物園に行きました。学年全員で校外を歩くのは初めてなので子供たちも私たちもわくわくドキドキです。しっかり列を守って端を歩き、安全を見守り付き添いました。子供たちはいろんなことを覚えていきます。半年の間に本当にたくさんできるようになったと実感しています。



いい天気！
さあ、出発！



大輪ダリア！



バナナ
見つけたよ！

秋の七草、萩のトンネル！



大きい、バンバスグラス！



バラがきれい！

お弁当当のしみ！

2年生「神代植物園・植物探検」

例年1年生と行っていた遠足は学年別になりました。同じ植物園の遠足も2年生は班行動や1人1人の役割があり、考えて行動しています。1年生の時に見ていた子供たちが成長し、その子供たちと過ごす時間は驚きと感動の連続です。これからも子供たちに寄り添い、見守りながら、少しでも関わることを大切にしていきたいと思いました。

4年生「深大寺歴史探検・自由広場」

深大寺境内で話を聞き、国宝の白鳳仏や水車小屋の見学でしっかりメモを取っていた4年生。観光客の方に「みんな立派ね」「素晴らしい所で話が聞けて良かったね」と声を掛けられ、私たちも誇らしくなりました。午後の自由広場ではみんな笑顔。地域の魅力を私たちも再発見できました。



ここが
深大寺城跡！

国宝も見たよ！



お坊さんから深大寺
のことを聞いたよ！
鐘の音もすぐそばで
聞くとすごい迫力！



自由広場でお弁当！やっぱ広い



尾瀬？水生植物園です！



北ノ台小学校「地域学校協働本部」では、学校・家庭・地域が連携し、協力して取組を進めています。今年の活動は、しっかりコロナ対策をして行っています。皆様のご理解とご協力をお願いいたします。